

BOLETÍN INFORMATIVO RHF



TALLERES Y REFACCIONARIAS

Mito: Cualquier líquido fosforescente es anticongelante o puedo enfriar mi coche solo con agua

Realidad: Al comprar productos de dudosa procedencia, que son líquidos pintados que se venden a precios imposibles, lograrás que tu coche se eche a perder, se desbiele o los componentes te duren menos. Asimismo, si solo le pones agua, el coche se te sobrecalentará y dañarás tu motor.

Muchas veces compramos un líquido con colores fosforescentes a orillas de la carretera y pensamos que va a cumplir las funciones del anticongelante para nuestro coche. La realidad es que el anticongelante debe llevar una formulación especial de Etilenglicol y agua desmineralizada, entre otros elementos, para cumplir sus funciones reguladoras de temperatura y cuidar los componentes del sistema de refrigeración del coche.

Conoce las diferencias:



Anticongelante Concentrado Roshfrans: Este Anticongelante es elaborado con una combinación balanceada de monoetilenglicol y aditivos inhibidores de la corrosión y herrumbre (30 % de Agua desmineralizada y 70 % de Anticongelante Súper Concentrado). Este producto contiene componentes de última generación que protegen y lubrican a todos los metales y aleaciones que conforman el sistema de enfriamiento de los motores de combustión interna a diesel y gasolina, sin la necesidad de agregar aditivos complementarios (SCA).



Refrigerante Coolant Roshfrans: Exclusiva fórmula de uso directo (con 50% de Agua Desmineralizada y 50% de Anticongelante Súper Concentrado), la cual no requiere diluirse con agua. Esta fórmula con tecnología de última generación protege a todos los metales y aleaciones que conforman el sistema de enfriamiento de los motores de combustión interna a diesel y gasolina, sin la necesidad de agregar aditivos complementarios (SCA).



Refrigerante Climatizado Roshfrans: Exclusiva fórmula de uso directo (con 33% de Anticongelante Súper Concentrado), la cual no requiere diluirse con agua. Esta fórmula con tecnología de última generación protege a todos los metales y aleaciones que conforman el sistema de enfriamiento de los motores de combustión interna a gasolina, sin la necesidad de agregar aditivos complementarios (SCA).

Es importante resaltar, que estos productos cuentan con Tecnología Orgánica amigable con el medio ambiente.



INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Se integra DENSO a la Confederación Nacional de Talleres

Rudi Esquivel Bolaños, presidente de la Confederación Nacional de Talleres, CNT, anunció que DENSO, proveedor de tecnología, sistemas y componentes automotrices, se afilió a dicho organismo y ya forma parte del Consejo Empresarial. Con ello, DENSO se suma al grupo de empresas que trabajan en conjunto para la superación y profesionalización del sector de la reparación vehicular de México y Latinoamérica.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF



INFORMACIÓN GENERAL

Monterrey/Tamaulipas

Necesitan recursos del Fonden 69 mil afectados por lluvias

Nuevo León atraviesa los estragos de las lluvias provocadas por Hanna, y se prevé que éstas continúen por varios días más. El paso de la tormenta tropical 'Hanna' por territorio nacional ha dejado tres personas muertas, cuatro desaparecidas, 87 rescates, y severas inundaciones por Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila. Por su parte, el gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, anunció que solicitó la declaratoria de emergencia y desastre y así pedir se active el Fonden para apoyar a 69 mil afectados que dejaron las lluvias de Hanna en Reynosa, Valle Hermoso y Díaz Ordaz

Saltillo, Coahuila

Prevén que en un mes la ocupación de camas COVID se eleve al 80 por ciento en Saltillo

Al ritmo de ocupación de camas COVID en esta región del país, se podría llegar al 80 por ciento en cuatro semanas más, alerto Alfonso Carrillo, director de Salud de Saltillo. El también integrante del Subcomité Técnico Regional COVID-19 Sureste, señaló que instituciones privadas como el Hospital Christus Muguerza, y públicas como el Hospital General, han llegado ya al 100 por ciento de su capacidad en algunos días, aunque luego por las altas vuelve a haber camas disponibles.

Guanajuato

Es Guanajuato segundo lugar en disponibilidad de camas para pacientes COVID

De las 784 camas con ventilador disponibles en Guanajuato para atender a pacientes con COVID, hasta este domingo se han ocupado 155, informó la Secretaría de Salud del Estado. Estas camas se están utilizando para pacientes con Infecciones Respiratorias Agudas Graves (IRAG), destacando el coronavirus. Cabe señalar que el mayor número de estas, 612, se concentran en unidades médicas del Instituto de Salud Pública del Estado de Guanajuato (ISAPEG). De estas, 75 están ocupadas y 537 disponibles.

México supera los 400 mil casos de COVID-19

En México ya se superaron los 400 mil casos de coronavirus, luego de las cifras presentadas por el Sector Salud este martes 28 de julio, donde se informó que hay 402,697 contagios registrados en todo el país, además de alcanzar las 44,876 defunciones a causa de esta enfermedad.

RECOMENDACIÓN

Usa el cubrebocas en todo momento, y si tienes que salir a la calle, no te lo quites en ningún momento. Asimismo, lleva contigo gel desinfectante para utilizarlo antes y después de usar el transporte público. De la misma manera, si tienes un automóvil, desinféctalo al final del día con toallas húmedas que no contengan líquidos abrasivos para los plásticos del mismo.

